

Mardi 02 Janvier 2024

Mesdames, Messieurs,

Suite à la détection de deux cas positifs au COVID-19 concomitants parmi les résidents de l'EHPAD « Résidence Porte de France » ce mardi 2 Janvier 2024,

Il a été décidé, par mesure de précaution :

- De rétablir le port du masque chirurgical pour l'ensemble des agents et des visiteurs dans l'établissement ainsi que pour les résidents le pouvant.

Nous vous demandons de respecter scrupuleuse les gestes barrières (lavage des mains à l'entrée et à la sortie de l'établissement, port du masque chirurgical tout au long de la visite)

Nous vous tiendrons au courant de toute évolution de cette situation.

Nous nous tenons à votre entière disposition pour répondre à toutes vos interrogations. Vous pouvez nous contacter sur l'adresse mail suivante : mdrrocroi@wanadoo.fr .

Nous vous prions de croire, Mesdames, Messieurs en nos respectueuses salutations et vous assurer en notre entier dévouement ainsi que de celui de l'ensemble des professionnels de l'EHPAD.

I.LEGROS



J.CARMAUX

E.DELEBOIS